



## Inusual e impropio, lenguaje de Adán Augusto para criticar a gobernadores de oposición: Santiago Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, calificó este jueves de inusual e impropio el lenguaje del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, por los señalamientos contra gobernadores de la oposición.

En conferencia de prensa, Creel consideró que el lenguaje utilizado por el secretario para tratar de denostar la labor de los gobernadores es inusual e impropio.

“Hemos escuchado particularmente al secretario de Gobernación con un lenguaje inusual e impropio de un funcionario, alterado, señalando a los gobernadores de oposición y además haciéndolo con mentiras”, señaló.

Las críticas del secretario de Gobernación se dan en el marco de su gira por los congresos estatales que discuten la reforma de las Fuerzas Armadas que extiende su plazo para que realicen labores de seguridad pública.

Ante esto, el legislador puntualizó que las Fuerzas Armadas son las responsables de atender los retenes en las carreteras, los casos de huachicol, cobro de piso y territorio controlado por el crimen organizado.

“Están violentando la seguridad interior del país, eso señor secretario de Gobernación, sepa distinguir, eso no es seguridad pública”, declaró.

Creel refirió que la desaparición de los 43 estudiantes de Ayotzinapa era una situación de seguridad interior, no pública. “Lo que sucedió en Ayotzinapa, sépalo usted, no es seguridad pública, es un asunto de seguridad interior porque se llevó a cabo a través de grupos del crimen organizado en connivencia con las autoridades”, dijo a Adán Augusto.

Creel reiteró su llamado al presidente Andrés Manuel López Obrador para establecer una reunión y también le cuestionó sus acciones que exponen a las Fuerzas Armadas a la vulnerabilidad, al obligarlas a hacer algo que contradice a la Constitución.

<https://latinus.us/2022/10/20/inusual-impropio-lenguaje-adan-augusto-criticar-gobernadores-oposicion-santiago-creel/>